

Destaca Rogelio Sierra cooperación y diálogo político entre México y Cuba



La Habana, 11 abr (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Rogelio Sierra, quien realiza una visita a México, destacó en su cuenta de Twitter la cooperación y el diálogo político entre ambas naciones.

El diplomático cubano señaló que su presencia en ese país constituye una oportunidad para profundizar los estrechos vínculos históricos, de amistad y culturales entre los dos pueblos, al tiempo que permitirá dar continuidad al diálogo político.

El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba arribó la víspera a Ciudad de México iniciando una visita oficial que se extenderá hasta el próximo día 13.

La Cancillería cubana precisa que como parte del programa para desarrollar por el Vicecanciller, destaca la realización de la Séptima Reunión del Mecanismo Permanente de Información y Consultas Políticas entre ambas cancillerías. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188209-destaca-rogelio-sierra-cooperacion-y-dialogo-politico-entre-mexico-y-cuba>



Radio Habana Cuba